

Les messes de la Saint Josémaria 2023 : des nouvelles

Voici des nouvelles sur les messes qui étaient annoncées en l'honneur de saint Josémaria et qui ont été célébrées à Grand Bassam, Yopougon, Cocody, Yamoussoukro et Lomé. Sur les autres, nous vous en offrirons par la suite, dans la mesure où nous en recevrons. Dans tous les cas, elles ont été l'occasion de rendre grâce à Dieu pour la fécondité du message du fondateur de l'Opus Dei. Comme d'habitude, à la fin de chaque messe il y a eu la

cérémonie de la vénération
d'une relique de saint
Josémaria.

25/06/2023

Grand Bassam

La première en date a eu lieu à la paroisse Saint Esprit, le 3 juin, à 10 heures. C'était la première fois que saint Josémaria y était célébré. Des amis de Grand Bassam, d'Abidjan, de Bonoua, de Yaou,...sont venus ; même le doyen Jules Assamoi a fait le déplacement depuis Ayamé. Présidait la célébration Monsieur l'Abbé Constant Digbeu, curé de la Paroisse.

Yopougon

Le 10 juin a été le tour de Yopougon. A la paroisse Saint Sauveur Miséricordieux. Présidait la

célébration Monsieur l'Abbé Abdoulaye Sissoko, Vicaire Régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire. Il était entouré de plusieurs prêtres amis qui se sont joints à notre action de grâce.

Cocody-Angré

La participation la plus nombreuse a été celle du samedi 17 à la paroisse Saint Ambroise du Jubilé.

Monseigneur Boniface Ziri, évêque d'Abengourou, a présidé la célébration, accompagné par l'Abbé Emmanuel Sawadogo, curé de la paroisse, l'Abbé Abdoulaye Sissoko, et d'autres prêtres amis. Il a prononcé l'homélie et a transmis des mots très affectueux de son Éminence le Cardinal Jean-Pierre Kutwā, archevêque d'Abidjan.

Ecclesia TV a diffusé un reportage de la messe :

<https://www.youtube.com/watch?v=QT3e3lkRtcE>

D'autres médias étaient présents et s'en sont aussi fait écho.

Yamoussoukro

La paroisse Notre Dame de la Visitation était bondée le vendredi 23, à 19 heures. En plus des nombreux amis qui participent chaque année à la messe en l'honneur de saint Josémaria, quelques quatre-vingt lycéens venus de Madrid étaient présents. Ils sont élèves du collège El Prado et sont venus à la fin de leur année scolaire pour participer à la construction de l'église de N'Debo, la chapelle d'Agiebri et la cantine de l'école catholique de Morofé.

La messe était concélébrée par Monseigneur Joseph Aka, évêque de Yamoussoukro, accompagné de

l'abbé Lambert Koramani, curé de la paroisse, l'abbé Abdoulaye Sissoko et d'autres prêtres amis.

Lomé

La dernière messe dont nous avons reçu à la date d'aujourd'hui (25 juin) des nouvelles est celle qui a été célébrée à la paroisse Notre Dame de la Rédemption de Bè-Klikamé, Lomé par les Révérends Pères Christian Azan, Eugène Ahadji, Donatien Atitsé et Gaëtan Goumegou.

Des amis de saint Josémaria étaient présents.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/les-messes-de-la-saint-josemaria-2023-des-nouvelles/> (15/02/2026)